

1952

BUREAU :

Président:	André ALLAIN
Vice Président:	Lucien LATOUCHE
Secrétaire:	André BELIN
Secrétaire Adjt:	Jean THILLET
Trésorier:	Louis LEGER
Trésorier Adjt:	Abel CHUPIN

Discipline	Contrôle	Technique	Relation USSCC
Alcide MAIRE	Albert MAIRE	Roger MAGNANT	André BELIN
Crecent ABAD	MOLLARD	Marcel LAGARDE	Abel CHUPIN
COUSIN	SUEVY	NESPOUX	
JEAN	René CORS		

Assemblée Générale: 29 novembre 1952

RESULTATS :

Date	Lieu	Résultat	Récompense	Formation			
30/03	ST JEAN D'Y	Gagnant Général 15-7 face à La Rochelle	Coupe LEON	LAGARDE Abel	LAGARDE Marcel	BODIN Eugène	MARTIN Emmanuel
04/05	ST JEAN D'Y	Gagnant Général	Coupe ROUET	ALLAIN André	BELIN André	CHARRANSOL	BLASCO Alphonse
18/05	CHÂTEAU DU LOIR	Gagnant Général	Challenge OUEST SNCF	LAGARDE Abel	BODIN Eugène	CHUPIN Abel	COSTEJA
15/06	CHATELAILLON	Gagnant 13-12 sur CHARTRON La Rochelle	Eliminatoires Coupe de France VIOLET BYRRH	ALLAIN André	BELIN André	COUSIN	BLASCO Alphonse
10/08		Gagnant Général 15-& » FACE O Argenton-Chateau	Eliminatoires Régionales SNCF, qualificatives pour Perpignan le 28 septembre				
21/09	LANDES	Gagnant Général face à SCHAEFFER (Le Château d'Oléron)	Coupe BONAL	ALLAIN André	BELIN André	CHUPIN Abel	BLASCO Alphonse
	MATHA		Coupe BONAL, définitive pour la société	ALLAIN André	LEGER Louis	CHAUVETIERE	MAIRE

ORGANISATION :

Date	Lieu	Type	Nombre prévu	Remarques
25/05	Boulodrome Pont Amillion	Quadrettes	32	André ALLAIN, André BELIN, COUSIN, Alphonse BLASCO remportent le Challenge MAYE 15-2 face à GIRAUD
24/08		Doublettes	32	Challenge ABAD
16/11		Simple		Inter sociétaires

POINTS MARQUANTS :

Sortie du club à Saint Georges de Didonne le 27 juillet.

DIVERS :

Le club demande à ce que la coupe VIOLET BYRRH ne se déroule plus à Saintes

LICENCIES :

Aaaaaaaaaa

PHOTOS/VIDEOS :

1. CHAUVETIERE	9. GIBIELLE
2. Abel LAGARDE	10. Louis LEGER
3. Emmanuel MARTIN	11. Albert THILLET
4. René CORS	12. André BELIN
5. Marcel LAGARDE	13. Jacques BOUZINAC
6. Abel CHUPIN	14. MICHAUD
7. SUEVY	15. COSTEJA
8. GIBIELLE	16. Roger MAGNANT



Dans l'Ouest-Atlantique



POITOU

VIENNE

DE CHATELLERAULT A POITIERS

De notre
correspondant départemental
Robert FICHET.

**Nos boulistes ont fêté
leur président d'honneur
Raoul Morineau**

Une cérémonie tout amicale s'est déroulée récemment à Châtellerault, en la salle des réunions du Café de l'Industrie.

Répondant à l'invitation du Comité Bouliste de la Vienne, de nombreux amis s'étaient groupés autour de leur président d'honneur, M. Raoul Morineau, pour le fêter à l'occasion de l'attribution d'un diplôme de la Fédération Française de Boules.

En une courte improvisation, le président Brunet-Gabilla, rappela le passé du récipiendaire à qui l'on doit la création du sport bouliste dans le département de la Vienne. C'est lui qui, en 1933, fonda avec quelques amis, l'Amicale Châtelleraudaise de boules lyonnaises, qui devait en vingt ans, entraîner la création de nombreuses autres sociétés, non seulement à Châtellerault, mais dans toute la région.

C'est le commandant Musso qui, aux applaudissements de l'assistance a remis le diplôme à M. Morineau, le félicitant vivement au nom de tous les boulistes.

Je tiens à exprimer également mes compliments au Président Morineau et à l'assureur, ainsi que le Président Brunet-Gabilla et les boulistes châtelleraudais, de mon très amical souvenir.

R. SALVINI.

**M. Musso réélu président
de la « Fanny Poitevine »**

La Société de boules lyonnaises « La Fanny » continue à manifester son activité. Penser qu'il en est autrement serait se tromper. Un exemple nous en a encore été fourni dimanche dernier où cet actif club tenait sa réunion annuelle sous la présidence de M. Musso, et en présence de nombreux boulistes.

Le président remercie le secrétaire M. Robert Ailloux et le trésorier M. Paille, de leur activité et de leur bonne gestion ; il donne ensuite le compte rendu moral qui se solde, il faut bien le dire, par de nombreux succès et, en particulier, ce qui n'est pas encore arrivé dans la Vienne, la participation de deux quadrettes au Championnat de France, à Compiègne, une quadrette d'honneur et une de promotion.

On procède ensuite au renouvellement du bureau. A l'unanimité, sont réélus : Président, M. Musso ; vice-président, M. Bou-

de zéro, ils jouent à l'Indépendante de Ribray, ce sont les mordus de la boule...

Et maintenant, le beau temps est revenu, les concours ont commencé. Le 14 mars, les sociétés « Les Cheminots Niortais » et « L'Union Bouliste » ont organisé leur concours entre sociétaires. Tous avaient tenu à être présents ; malgré le manque d'entraînement la lutte fut serrée, les vainqueurs sont joyeux et les vaincus songent déjà à leur revanche, ce sont les mordus de la boule...

AUNIS-SAINTONGE



CHARENTE MARITIME

**LES PREMIERS
CONCOURS
DE LA SAISON**

De notre correspondant départemental
M. CHARTRON.

28 mars : Saint-Jean-d'Angély.

Comme chaque année, l'Amicale Boule Angérienne organise fin mars le premier concours de la saison, doté du challenge des « Vêtements Léon » ; c'est par une température disons « fraîche » que 43 quadrettes étaient réunies sur la place de l'Hôtel-de-Ville, entièrement remise en état à cette occasion (félicitations à MM. Nicolas, Lecourt, Boutet).

Après des parties âprement disputées, Suévy, de Saintes, et Schaeffer, du Château, engagent l'ultime partie, grâce à son tir plus efficace. Suévy bien secondé par le jeune Bouzinac (un jeune dont nous reparlerons), l'emporte malgré une belle résistance de Schaeffer.

4 avril : Saintes.

57 doublettes comprenant les meilleures formations du Poitou sont au départ, le président Allain et son équipe de dévoués nous accueillent chaleureusement.

Dès le premier tour de nombreuses formations « Honneur » sont mises hors de combat.

La finale ne commence que très tard et met en présence Bailly (P.T.T., La Rochelle) et Bouzinac, des Cheminots Saintais. Bouzinac gagne la superbe coupe mise en compétition.

Une mention particulière au jeune Bouzinac, garçon sympathique, qui pour sa première année en catégorie « Adulte » se révèle un joueur redoutable.

11 avril : Landes.

Le président Guerin. Eugène pour les intimes, réunissait ce jour 22 quadrettes sur les terrains de l'A.B.L. ; il est vrai que Guerin reçoit ses invités d'une façon toute particulière, car ce jour-là le pineau coule à flots. En finale, Dullerit, des Touches-de-Périgny, fait cavalier seul et remporte ainsi une magnifique victoire.

Royan.

26 quadrettes prennent le départ de ce concours très bien doté et très bien organisé par le président Guinoizeau et son secrétaire général Castellou. Le cadre est splendide, on se croirait vraiment sur la plage tellement le sable y abonde ! Après des parties difficiles vu l'état des terrains, Lavy, de la Boul-Royannaise, bat Giordano, de l'Amicale Boul-Royannaise. Bravo Royan.